

たくさんの方の寄付をして  
いただきありがとうございました。  
多くの人の支えがあった  
おかげで最後の大会を  
全力で戦うことができま  
した。本当にありがとうございました。

横田翔

僕たちのためにたくさんの寄付  
ありがとうございました。  
最後の大会も悔い無く全  
力で戦うことができま  
した。本当にありがとうございました。

齊木裕太

僕たちのためにたくさんの寄付  
をしていただきありがとうございました。  
感謝の気持ちを梓へ  
最後まで戦うことができました  
のも、寄付してくださった方の  
おかげなので、心から感謝  
しております。本当にありがとうございました。

井上康之介

この代替大会にあたって  
たくさんの寄付をしていただき  
ありがとうございました。  
コロナの影響で他の部活動の  
大会の中止が決定される  
中でこのおほほ代替大会が開  
催されるなどとてもうれしく思  
ります。そしておかげで最後の  
大会も全力で挑むことができ  
できました。心から感謝して  
います。本当にありがとうございました。

森永騎士

感謝

沢山の寄付をして下さりあ  
りがとうございました。多く  
の人が支えてくださったおかげで僕たちも全力でプレー  
することができました。思い出  
に残る夏にすることができま  
した。本当にありがとうございました。

高原涉太

自分たちのために寄付をして下さ  
りありがとうございます。感謝の  
気持ちをもつプレーすることができ  
ました。これからは、後輩たち  
に感謝をもつプレーしてもらいたい  
です。感染症のため、  
他の部活動ができない中、自分が  
が最後まで部活動にうちこめた  
ことに幸せを感じることができて、  
次のステージに向け良好スタート  
ができることができました。ありがとうございました。

三藤頼

自分たちのためにたくさんの寄付を  
していただきありがとうございました。  
新型コロナウイルスの影響により、着いた  
夏の甲子園が開くことはない。悔しい思いが  
いっぱいだったのですが代替大会が代わり  
に開かれるとのことになりました。  
これは多くの人たちの支えがなくては  
成り立ちませんでした。本当に心から感謝  
しています。今日は私たちのために様々な  
支援していただき本当にありがとうございました。

島田エンリコ

たくさんの方の寄付を  
ありがとうございました。  
コロナウイルスが広がっている中、  
このような代替大会を開催して  
いては嬉しいことこの上ない  
思います。多くの人に支えら  
れて、おかげで、一生  
忘れられない夏になりました。  
本当にありがとうございました。

山根木風音

島根県立宇津高等学校 3年一同